

<b>Zeitschrift:</b>	Habitation : revue trimestrielle de la section romande de l'Association Suisse pour l'Habitat
<b>Herausgeber:</b>	Société de communication de l'habitat social
<b>Band:</b>	81 (2009)
<b>Heft:</b>	1
 <b>Artikel:</b>	Une affaire de famille
<b>Autor:</b>	[s.n.]
<b>DOI:</b>	<a href="https://doi.org/10.5169/seals-144882">https://doi.org/10.5169/seals-144882</a>

### **Nutzungsbedingungen**

Die ETH-Bibliothek ist die Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften auf E-Periodica. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Zeitschriften und ist nicht verantwortlich für deren Inhalte. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern beziehungsweise den externen Rechteinhabern. Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen sowie auf Social Media-Kanälen oder Webseiten ist nur mit vorheriger Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. [Mehr erfahren](#)

### **Conditions d'utilisation**

L'ETH Library est le fournisseur des revues numérisées. Elle ne détient aucun droit d'auteur sur les revues et n'est pas responsable de leur contenu. En règle générale, les droits sont détenus par les éditeurs ou les détenteurs de droits externes. La reproduction d'images dans des publications imprimées ou en ligne ainsi que sur des canaux de médias sociaux ou des sites web n'est autorisée qu'avec l'accord préalable des détenteurs des droits. [En savoir plus](#)

### **Terms of use**

The ETH Library is the provider of the digitised journals. It does not own any copyrights to the journals and is not responsible for their content. The rights usually lie with the publishers or the external rights holders. Publishing images in print and online publications, as well as on social media channels or websites, is only permitted with the prior consent of the rights holders. [Find out more](#)

**Download PDF:** 26.12.2025

**ETH-Bibliothek Zürich, E-Periodica, <https://www.e-periodica.ch>**

**Une affaire de famille.** Christophe Bonnard, qui siège depuis 1992 au comité de La Maison Ouvrière, en est également le président depuis 1996. Mais il n'est pas, et de loin, le premier Bonnard à présider aux destinées de cette coopérative d'habitation vaudoise, qui a vu le jour à Lausanne en 1903. Son arrière-grand-père était en effet membre du comité de fondation tandis que son grand-père et son père l'ont dirigée avant lui. Créea «dans le but de fournir aux ouvriers des logements confortables et simples», La Maison Ouvrière a dès 1907 entrepris la construction de nombreux immeubles, essentiellement à Lausanne. A ce jour, elle compte près de 500 appartements, y compris les 40 en cours de réalisation à Morges.

«Ces dix dernières années, explique Christophe Bonnard, nous avons effectué de nombreux travaux d'entretien sur notre parc immobilier, tout en reprenant quatre immeubles appartenant à une coopérative menacée de déconfiture. Nous avons également élargi notre base lausannoise et possédons des objets à Cossy et Penthaz.» Et le président d'insister sur l'indépendance de sa coopérative: «Nous n'appartenons à aucune autorité ou parti politique!»

SGo



Christophe Bonnard, président  
de la SCH  
La Maison Ouvrière.

PUBLICITÉ

Laure et Marc ont investi  
dans la pierre.  
Nous avons posé  
la première.



Ça crée des liens

## Prêts hypothécaires

Avec nous, tout comme un propriétaire sur deux, réalisez avec succès votre projet immobilier! Contactez nos spécialistes au 0848 000 886 (tarif national) ou sur [www.bcv.ch](http://www.bcv.ch)

